
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 LEGISLATIVO MUNICIPAL   

CÂMARA MUNICIPAL DE LAGOÃO 

______________________________________________________________________ 

 

_____________________________________________________________________________ 
Rua Rodolfo Stecker,241 – Centro – Lagoão – RS 

Tel.: (51) 3765-1169 www.camaralagoao.com.br– e-mail: lagoao@via-rs.net 

ATA 014 2023 
 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal Vereadores de Lagoão/RS, 
realizada no dia 12 de maio de dois mil e vinte e três, às 18 horas na sede 
Municipal, situada na Rua Rodolfo Stecker Nº 241. Reunião presidida pelo 
Presidente Claudinei dos Santos Moura. Estando presentes os seguintes 
Vereadores: Antônio Moacir dos Santos, Tiago Eduardo Mai Guarienti, 
Alessandro de Camargo e Jessé Jesus Dalberto da bancada do PDT; Hélio 
Danton Martins da bancada do MDB; Francieli Miiller e Jailson Ferreira da 
Silva da bancada do Progressista; Júlio Gonçalves dos Santos da bancada do 
PSDB. Também esteve presente o Assessor Jurídico Alencar de Oliveira. 
Inicialmente o Presidente com a proteção de Deus deu início aos trabalhos 
pedindo a secretaria Marcia Martins de Almeida, que fizesse a leitura da Ata 
da sessão anterior. Após a leitura, a ata foi colocada em discussão e votação, 
sendo aprovada por unanimidade. Após, deu-se início ao GRANDE 
EXPEDIENTE.  LEITURA PROJETO DE LEI N° 025/2023, QUE AUTORIZA 
A MODIFICAÇÃO E INCLUSÃO DA DESTINAÇÃO ORIGINÁRIA DO IMÓVEL 
DE MATRÍCULA 21.934 N°, PARA CONSTRUÇÃO DO CENTRO 
ESPORTIVO, BRITADOR, CEMITÉRIO E OUTRAS INSTALAÇÕES 
MUNICIPAIS. Após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e votação 
sendo aprovado por UNANIMIDADE. Prosseguindo, o Presidente passou a 
palavra aos colegas para as considerações finais.  Vereadora Francieli 
desejou um Feliz dia das Mães a todas as mães em especial a sua mãe com 
muita saúde. Vereador Hélio falou sobre o curso que ele foi fazer em Porto 
Alegre, falou de suas visitas na secretaria da Assistência Social para tentar 
trazer mais recursos para o município. Agradeceu a presença do secretário 
Alexandre que o acompanhou nas visitas realizadas. Vereador Alessandro 
falou sobre seu pedido, para que façam a estrada de Alto da Serra que liga a 
comunidade de Bela Vista, pois esse trecho está sendo usado diretamente 
pela população devido à realização do asfalto e encontra-se em péssimas 
condições de tráfego. Parabenizou as colegas mães, sua esposa, e todas as 
mães Lagonenses. Vereador Claudinei parabenizou as colegas mães, todas as 
mães e em especial sua esposa e sua filha. E não havendo nada mais a tratar 
Presidente deu por encerrada a sessão na qual eu na condição de Assessor 
Legislativo dessa casa lavrei a presente ata. 
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